

Beschluss des Landesausschuss vom 15. November 2022

Fristverlängerung für die Arbeitsgruppe "Stärkung der Mitgliederrechte"

Beschluss:

Der Landesausschuss beschließt, dass der Beschluss des Landesausschusses „Mitgliederrechte auch in der CDU Hamburg weiter stärken!“ vom 23. November 2021 und vom 25. Juni 2022 dahingehend geändert wird, dass bis zum Landesausschuss am 31. Januar 2023 Vorschläge zur Stärkung der Mitgliederrechte unterbreitet werden können.

Begründung:

Der Landesvorstand war beauftragt worden dem Landesausschuss Vorschläge zu unterbreiten und hatte dazu eine Arbeitsgruppe unter der Leitung von Christian Könecke eingesetzt.

Der Landesvorstand braucht weitere Zeit, um die Vorschläge zu beraten.

Weiterer Weg:

Landesausschuss am 31. Januar 2023